

Josep Garcia



Francesc Campaña Oliván.

Josep Garcia



Pedro González Martínez Luna.

VALLÈS

El subinspector Campaña y el sargento de la Guardia Civil Luna reciben una medalla de los Mossos d'Esquadra

Parets y La Garriga fueron esta semana el escenario de la celebración del Día de Les Esquadres de las áreas policiales, respectivamente, de Mollet y Granollers. El Teatro de Can Rajoler de Parets acogió este martes un acto que se volvió a repetir el jueves en el Teatro del Patronat de La Garriga con otros protagonistas. En el transcurso de ambas celebraciones se hizo entrega de distinciones y felicitaciones a los agentes policiales que han realizado actuaciones meritorias. El acto central del Día de Les Esquadres se realizó en Barcelona en el Palau de la Música con presencia de la consellera Montse Tura. Pues bien, en el transcurso de este solemne acto se hizo entrega de la medalla d'bronze al mérito policial con distintivo azul al subinspector **Francesc Campaña Oliván**, subjefe de la Policía Local de Granollers y al sargento de la Guardia Civil **Pedro González Martínez-Luna**, jefe del destacamento de la Guardia Civil de Mollet. En el caso de Campaña la distinción ha sido a petición del Ayuntamiento de Granollers como reconocimiento a su profesionalidad en el año de su jubilación, y en el caso del sargento Luna por la excelente colaboración existente entre la unidad operativa de la Guardia Civil que trabaja en la autopista en su lucha contra la delincuencia y el cuerpo de los Mossos d'Esquadra. **RdV**

CARDEDEU

El tercer IES se pondrá en marcha en terrenos provisionales y con aulas prefabricadas

El tercer IES de Cardedeu entrará en funcionamiento en el curso 2006-2007. El plenario del pasado 23 de febrero aprobó poner a disposición del departamento de Educación de la Generalitat un terreno para instalar provisionalmente módulos prefabricados para la construcción del nuevo IES de Cardedeu. La ubicación de estos módulos será en el barrio de La Granada, en la isla delimitada por la avenida Rei en Jaume, Doctor Barraquer, Salvador Espriu y la plaza de la Pubilla. De esta forma, se evitarán molestias a los alumnos y profesores durante el periodo de construcción del edificio definitivo que también se ubicará en el barrio de La Granada, entre la rambla Ernest Lluch y la calle Ramon y Cajal.

El instituto provisional constará de dos módulos de 150 metros destinados a las aulas y un módulo de 210 metros para el comedor. Además, se ha reservado un espacio para poder instalar otro módulo de 150 metros para el curso 2007-2008. El espacio se complementará con una pista de entre 120 i 150mmetros. El próximo año escolar (2006-2007) empezará con dos líneas primero de ESO, con plazas para 50 alumnos.

De aquí ados años, una vez finalizadas las obras, los alumnos dejarán la ubicación temporal y podrán estrenar las nuevas instalaciones en el curso 2008-2009. **A.M.**

VALLROMANES

El PP denuncia la distribución de folletos ofensivos

Pocos días después de que CiU de Vallromanes denunciara ante los Mossos d'Esquadra de Granollers la distribución de unos folletos firmados falsamente por el presidente local de la federación y en los que se ofendía a los concejales de la oposición municipal, ahora quien ha presentado denuncia ha sido el Partido Popular. El presidente local de la junta del Partido Popular de Vallromanes, **Carlos Montes**, según un comunicado, ha denunciado ante la policía autonómica la distribución de unos folletos donde se les *"insulta e injuria"*. En este caso se trata de folletos anónimos.

El presidente local ha querido además mostrar su *"condena e indignación por lo que estos folletos contienen"*.

El PP, tras presentar denuncia, confía en que se identifique al autor o autores de estos folletos "y que se proceda en consecuencia". El PP señala que esta *"lamentable campaña"* también afecta a otros grupos del municipio. **RdV**

LLIÇÀ D'AMUNT

Enviarán información municipal por SMS a los que lo soliciten

A partir del 15 de abril, los vecinos de Lliçà d'Amunt pueden solicitar recibir información municipal a través de dos nuevos canales de comunicación: los SMS y el correo electrónico. Esta iniciativa del Ayuntamiento que apuesta por potenciar el uso de las nuevas tecnologías de la comunicación, permitirá que todas las personas que lo soliciten puedan estar informadas de todo aquello que les interesa a través del móvil o a través del correo electrónico. Este nuevo servicio implantado por el Ayuntamiento, señalan fuentes municipales, *"permite mejorar y hacer más fácil la comunicación entre la administración local y sus ciudadanos"*. Para solicitar este servicio hace falta rellenar un formulario que se adjunta en el boletín municipal o solicitarlo en cualquiera de las diferentes dependencias municipales. El formulario incluye las opciones de información municipal sobre las cuales se quiere recibir información y debe posteriormente depositarse en los buzones que hay en estos mismos equipamientos municipales. Este servicio también se puede solicitar a través de la página web municipal www.llicamunt.net. **RdV**

PARETS

Se ponen en marcha las obras de mejora y remodelación de la Avinguda de Lluís Companys

Este martes, 18 d'abril, empezaron las obras de mejora y remodelación de la Avinguda de Lluís Companys. La actuación comportará variaciones en la señalización y en el tránsito a partir del próximo lunes, 24 d'abril. Con motivo de las obras, la avenida quedará restringida a un único sentido de circulación, abierto al tráfico en dirección a la avenida de Catalunya. También se modifica el itinerario del bus urbano y se establecen dos paradas provisionales. La actuación de mejora y remodelación de la Avinguda de Lluís Companys consiste en la ampliación de las aceras, la reducción de las calzadas, la mejora de la regulación semafórica, la instalación de pavimento sonoreductor, así como la mejora del arbolado, alumbrado y la dotación de más plazas de aparcamiento. Las obras se ejecutarán en un periodo de cinco meses y su importe es de 258.000 euros. Tras las obras Lluís Companys se mantendrá en doble sentido de circulación y se habilitarán 36 nuevas plazas de aparcamiento. **RdV**